



Hilfsfonds unterstützt Brandopfer

BÖRSSUM. Der Vorsitzende des Hilfsfonds „Menschen in Not“, Uwe Rullmann (links), übergab im Beisein des Vorstandssprechers der Volksbank Börßum-Hornburg, Otto Fricke (rechts), in Börßum eine Spende in Höhe von 1000 Euro an die Familie Voges aus Kissenbrück. Die Familie hatte kurz vor Weih-

nachten durch einen Brand ihr Zuhause verloren (wir berichteten ausführlich). Die Familie hat sechs Kinder. Mit der Unterstützung des Hilfsfonds könne die Familie dringend benötigte Dinge des Alltags wie Bekleidung und Schulsachen für die Kinder ersetzen, so Rullmann. Foto: privat

Braunschweiger Zeitung, Wolfenbuettel: 17. Januar 2008, Wolfenbüttel Lokales, Seite 44

© Braunschweiger Zeitungsverlag, 2009